



11.03.2025 15:41 CET

Zum Ausstand sammeln Robby Thamm und seine Kollegen Spenden für das Bärenherz

Am 6. März erreichte uns eine tolle Überraschung: Robby Thamm aus Markkleeberg stand bei uns vor der Tür, um eine großartige Spende an das Kinderhospiz Bärenherz zu übergeben. Anlässlich seines Ausstandes haben seine Arbeitskollegen Geld für das Bärenherz gesammelt - und er selbst hat die Summe dann auch noch verdoppelt! So kamen insgesamt 670 Euro zusammen.

Wir bedanken uns von Herzen bei Robby Thamm und all seinen

Arbeitskollegen für die tolle Initiative und Unterstützung. Durch Ihre Spende wird die Arbeit im Kinderhospiz unterstützt und eine umfangreiche Begleitung von unheilbar erkrankten Kindern und ihren Familien ermöglicht.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de